
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01039/2013     

Requer informações em relação aos 
novos  padrões  de  adesivagem dos 
veículos da Guarda Municipal.

                
                      Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

                       Considerando que, a Secretaria de Segurança, Trânsito e 
Defesa Civil  Municipal mudou os adesivos das viaturas da Marca Chevrolet,  
modelo Blazer como noticiado pela imprensa;
                      
                      Considerando que, a Prefeitura recebeu dois veículos da marca 
Honda, modelos Civic da Câmara Municipal e também foram adesivados em 
novo padrão;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                     1 - Qual empresa realizou o serviço de adesivagem?
                     
                     2 - Todas as viaturas serão adesivadas neste novo padrão?
 
                     3 - Qual valor gasto na adesivagem das viaturas?

                     4 - O serviço foi realizado através de licitação ou carta convite?

                      5 - Nome do responsável do setor de suprimentos da Prefeitura 
que realizou a compra junto à empresa.

                      6 - Apresentar cópia impressa ou digitalizada da nota fiscal do 
serviço realizado.

                      7 - Outras informações que julgarem necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de setembro de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


